



www.mg.co.id

Shaqiri Merumput di Chicago Fire

CHICAGO (IM) – Xherdan Shaqiri menyudahi petualangan sepakbolanya di Eropa. Ia baru saja meninggalkan Lyon untuk main di klub Amerika Serikat Chicago Fire. Shaqiri sejatinya baru pindah ke Lyon musim panas lalu setelah dibeli dari Liverpool. Meski bukan pilihan utama pelatih Peter Bosz, Shaqiri masih bisa menorehkan dua gol dan tiga assist.

Namun cedera jadi alasan mengapa Shaqiri sulit bersinar di Lyon sejauh ini. Memasuki paruh kedua musim ini, Shaqiri rupanya mendapat tawaran untuk berkarier di Major League Soccer (MLS).

Chicago Fire mendekati Shaqiri dan bak gayung bersambut, pemain Swiss itu juga tertarik merumput di sana. Setelah melalui proses negosiasi yang cepat, Shaqiri akhirnya diresmikan sebagai pemain Fire pada Kamis (10/2) dinihari WIB.

Fire membeli Shaqiri dengan 7 juta Euro dan dikontrak hingga 30 Desember 2024. Shaqiri akan langsung terbang ke Chicago untuk mengurus kepindahannya.

"Kami sangat senang bisa menyambut kedatangan Xherdan Shaqiri ke Fire. Xherdan adalah pemain yang bisa mengubah laga dan bisa memberikan kebahagiaan untuk supporter kami serta kota Chicago. Sebagai

salah satu atlet Swiss terbaik di generasinya, Xherdan merapat ke Fire di momen penting dan kami yakin dengan target kami," ujar Direktur Olahraga Fire Georg Heitz yang dikutip ESPN.

Shaqiri pertama kali belajar bola di FC Basel dan memulai karier profesionalnya di klub itu pada 2009, sebelum pindah ke Bayern Munich, Inter Milan, Stoke City, Liverpool dan terakhir Lyon.

Dia pernah meraih dua gelar Liga Champions, saat memperkuat Bayern Munich dan Liverpool. Maka, patut ditunggu seperti apa kiprahnya bersama Chicago Fire di MLS. ● vdp



XHERDAN SHAQIRI
Mantan Pemain Lyon

Haaland Diproyeksi Gantikan Mbappe

PARIS (IM) – Paris Saint-Germain (PSG) dikabarkan menginginkan Erling Haaland pada bursa musim panas mendatang. Konon, striker Norwegia itu disiapkan sebagai pengganti Kylian Mbappe.

Kontrak Mbappe bersama PSG berakhir pada Juni 2022. Bintang Prancis itu sejauh ini belum meneken perpanjangan kontrak di Parc des Princes.

Sebenarnya, PSG berupaya keras membujuk Mbappe untuk memperpanjang kontraknya. Les Parisiens bahkan menjanjikan Mbappe gaji fantastis hingga 50 juta Euro (Rp819 miliar) setahun.

Kendati demikian, belum ada tanda-tanda Mbappe tertarik dengan tawaran tersebut. Mbappe justru semakin dikaitkan dengan kepindahan ke klub raksasa Spanyol, Real Madrid.

PSG pun terancam kehilangan Mbappe secara gratis akhir musim ini. PSG dikabarkan bergerak cepat menyiapkan calon pengganti pemain yang ikut membawa Prancis meraih trofi Piala Dunia 2018 tersebut.

Menurut PSG, striker Borussia Dortmund itu dinilai sama tajamnya dengan Mbappe dalam urusan membobol gawang lawan.

Haaland memang menjadi salah satu bintang muda paling bersinar saat ini. Dia telah men-

goleski 80 gol dari 83 penampilan bersama Dortmund.

Dilansir Mundo Deportivo, PSG telah menjalin kontak dengan agen Haaland, Mino Raiola. Raksasa Prancis itu mengklaim tidak masalah merekrut Haaland dengan harga berapa pun.

Haaland masih terikat kontrak bersama Dortmund hingga 2024. Pemain 21 tahun itu memiliki nilai pasar mencapai 150 juta Euro (Rp2,5 triliun).



ERLING HAALAND
Pemain Borussia Dortmund



Pemain AC Milan bersukacita usai Olivier Giroud (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Lazio.

AC Milan ke Semifinal Coppa Italia

"Giroud adalah penyerang tengah kami yang kuat. Dia kembali ke bentuk permainan terbaiknya. Giroud sepertinya sedang menunjukkan betapa bernilainya dia," kata Stefano Pioli.

MILAN (IM) – AC Milan menghempaskan Lazio dengan skor 4-0 pada babak perempatfinal Coppa Italia, yang berlangsung di San Siro, Kamis (10/2) dinihari WIB.

Milan membuka keunggulan 1-0 di menit ke-24. Rafael Leao merobek gawang Pepe Reina setelah bola tembakkannya mengarah ke sudut kanan bawah. Lazio mencoba merespons gol Milan secepat mungkin. Beberapa peluang sempat didapatkan, namun tidak ada yang berakhir dengan gol.

Namun Milan malah mampu menggandakan skor di menit ke-41. Olivier Giroud merobek gawang Lazio dari jarak dekat setelah memanfaatkan assist Leao.

Lazio seperti hilang arah usai kebobolan dua kali. Ga-

wang tim besutan Maurizio Sarri akhirnya jebol lagi oleh Giroud di injury time babak pertama, yang sekaligus membawa Milan memimpin 3-0 sampai turun minum.

Meski sudah unggul jauh, Milan tak mengendur di babak kedua. Rossoneri malah sempat mengancam Lazio lewat Ante Rebic. Milan akhirnya mampu menuntaskan laga dengan kemenangan 4-0. Gol tambahan dicetak oleh Franck Kessie yang memanfaatkan kemelut dari bola tembakan bebas Daniel Maldini.

Duet Leao dan Giroud membuat lini belakang Lazio pontang-panting. Meski kalah penguasaan bola, Milan bermain efektif dengan membuat delapan attempts, enam di antaranya mengarah ke gawang

Sementara itu Lazio cuma bikin satu attempts on target dari total tujuh.

"Kami memaksimalkan betul kemenangan di laga derby lalu untuk membuat kami lebih bersemangat, lebih yakin, dan tampil oke. Atmosfer begitu positif, kami sangat fokus, dan mengontrol penuh selama 90 menit," ujar pelatih AC Milan, Stefano Pioli seperti dikutip Football Italia.

Milan pun berhak melaju ke semifinal Coppa Italia kedua dalam tiga musim terakhir dan bertemu rival sekotanya Inter. Leg pertama dihelat 2 Maret dan leg kedua pada 20 April.

Ini jadi pertemuan kedua beruntun Inter dan Milan di Coppa Italia, setelah kemenangan Nerazzurri dengan skor 2-1 di perempatfinal musim lalu.

"Laga melawan Inter akan selalu spesial dan begitu meng-gairahkan. Kedua tim sangat ingin menjuarai Coppa Italia. Jadi kami ingin mempersiapkan sebaik mungkin untuk bertemu lawan yang kami tahu sangat kuat," kata Pioli.

Giroud nampaknya lagi on fire. Ia mencetak empat gol dari dua laga terakhir. Se-

belumnya di Liga Italia kontra Inter Milan, Giroud juga bikin brace. Di usia 35 tahun, Giroud seolah membuktikan dirinya belum habis di AC Milan.

"Giroud adalah penyerang tengah kami yang kuat. Giroud sebenarnya memulai musim dengan baik, tapi sayangnya diganggu cedera punggung dan pergelangan kaki. Kini pelan-pelan, dia kembali ke bentuk permainan terbaiknya. Giroud sepertinya sedang menunjukkan betapa bernilainya dia sebagai pemain di lapangan dan karakternya. Lihatlah bagaimana dia bermain di dalam tim, maka Anda akan tahu betapa hebatnya dia," puji Pioli.

Rafael Leao juga senang dengan kemenangan timnya. "Setelah derby, pertandingan yang sangat penting bagi kami, kami tiba untuk laga ini dengan semangat dan saya pikir kami memiliki performa yang luar biasa. Itu adalah hasil yang tepat," ujar Leao, dilansir dari Football Italia.

Leao juga meminta Milan untuk fokus karena sudah ada di semifinal. Apalagi, mereka akan memperebutkan tiket final dengan Inter. "Sekarang,

kami berada di semifinal. Coppa Italia adalah kompetisi yang ingin dimenangkan Milan," kata pemain asal Portugal tersebut.

Di pihak Lazio, pelatih Maurizio Sarri merasa khawatir dengan mental para pemainnya. Sebelumnya, Biancocelesti mampu tampil sangat baik. Mereka sukses mencatatkan empat pertandingan beruntun tanpa kebobolan di semua kompetisi.

Namun, rekor tersebut langsung hancur ketika AC Milan menghujani empat gol. "Kami dimatikan, saya harap itu hanya masalah fisik dan kelelahan. Karena jika ini mental tentu hal itu lebih mengkhawatirkan," ucapnya dilansir dari Football Italia.

Hanya ia punya harapan agar anak asuhnya ini bisa segera bangkit dan kembali menunjukkan daya saing yang kuat. "Kami bermain cukup konsisten akhir-akhir ini, tetapi malam itu kami kembali ke catat lama yang biasa. Tapi saya mengharapkan kesulitan lawan AC Milan, bisa jadi motivasi agar segera kembali ke jalur kemenangan," tandasnya. ●vit

Coutinho Kembali Tampil Memukau

BIRMINGHAM (IM) – Philippe Coutinho kembali menunjukkan performa terbaik bersama Aston Villa. The Little Magician terlibat dalam seluruh gol The Villans kontra Leeds United.

Coutinho memang menjadi bintang Villa saat menjamu Leeds pada menit ke-24 Liga Inggris di Villa Park, Kamis (10/2). Gelandang Brasil itu menyihir penonton dalam 45 menit babak pertama.

Leeds unggul lebih dulu melalui Daniel James pada menit ke-9. Coutinho menyamakan kedudukan lewat golnya setengah jam pertandingan berjalan.

Coutinho memberikan umpan terobosan memati-kan kepada Jacob Ramsey pada menit ke-38. Ramsey sukses mengkonversikannya menjadi gol yang membawa Villa unggul 2-1.

Lalu Coutinho kembali mencatatkan assist lima menit berselang. Dia lagi-lagi memanjakan Ramsey dengan umpannya, yang dituntaskan

menjadi gol. Villa memimpin 3-1.

Leeds United memperkecil ketertinggalan tepat sebelum turun minum melalui gol kedua James. Babak pertama ditutup dengan keunggulan Villa 3-2.

Tim tamu menyamakan kedudukan pada menit ke-63 berkat gol Diego Llorente. Coutinho ditarik keluar dan digantikan Ashley Young di menit ke-78.

Petaka menimpa Villa usai Ezri Konsa menerima kartu kuning kedua tiga menit sebelum waktu normal habis. Duel tuntas dengan skor imbang 3-3.

Steven Gerrard selaku manajer Villa amat puas dengan kinerja Coutinho untuk timnya. Legend Liverpool itu senang Coutinho bisa men-

kembali sepakbola di Inggris.

"Ini adalah gaya klasik Philippe Coutinho. Dia terlihat bahagia, kami memberikannya panggung untuk unjuk gigi dan dia menikmati lagi sepakbola. Visinya dan kesadarannya itu bagus. Apabila Anda tidak senang menyaksikan-

nya, Anda lebih baik berhenti saja menonton sepakbola," kata Gerrard dikutip dari Mirror. ●vit



PHILIPPE COUTINHO
Pemain Aston Villa

Chelsea Lawan Palmeiras di Final

ABU DHABI (IM) – Chelsea melenggang ke babak final Piala Dunia Antarklub 2021, setelah dengan susah payah menaklukkan Al Hilal dengan skor 1-0.

Dalam laga yang dihelat di Mohammed bin Zayed Stadium, Rabu (9/2) malam WIB itu, Chelsea tampil dominan dengan 15 attempts, lima on goal. Al Hilal memberi perlawanan dengan 12 attempts, tiga mengarah ke sasaran.

Satu-satunya gol tercipta di menit ke-32 oleh Romelu Lukaku. Chelsea melaju ke final Piala Dunia Antarklub keduanya, setelah tahun 2012 dan akan menghadapi Palmeiras, Sabtu (12/2) malam WIB.

Bagi Lukaku, gol tersebut berarti besar karena mengakhiri puasa golnya selama 1,5 bulan terakhir atau setara lima pertandingan beruntun. Kali terakhir, ia mencetak gol saat menghadapi Brighton 29 Desember yang berkesudahan 1-1.

Untuk saat ini, Lukaku adalah top scorer Chelsea di seluruh kompetisi dengan sembilan gol. "Semua senang meli-

hat dia bikin gol, dia berusaha sangat keras dan bertarung sepanjang laga. Itulah mengapa kami selalu memberinya kesempatan untuk main," ujar asisten manajer Chelsea Zolt Low seperti dilansir Daily Mail.

Sementara bagi manajer Thomas Tuchel, seperti dilansir dari Squawka, ia memperpanjang rekor bagusya di Chelsea. Tercatat kini, Tuchel sudah bawa The Blues pijaki lima final dalam rentang waktu 379 hari.

Tuchel pertama kali dikontrak Chelsea pada 26 Januari 2021. Tuchel kemudian membawa Chelsea ke final Liga Champions, final Piala FA, Final Piala Super Eropa, Final Piala Liga Inggris dan kini Final Piala Dunia Antarklub.

Hasilnya dua final



ROMELU LUKAKU
Pemain Chelsea

telah dimenangkan yakni Liga Champions dan Piala Super Eropa. Di Piala FA, Chelsea dikandaskan Leicester. ●vdp

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Alatinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com